

## Medieninformation zum Leitungswechsel in der Kinderanästhesie am OKS

### Ernennung von Dr. med. Christian Peter Both zum neuen Leiter der Kinderanästhesie am OKS

Die Spitalleitung des Ostschweizer Kinderspitals hat auf Empfehlung der Wahlvorbereitungskommission Dr. med. Christian Peter Both zum neuen Leiter der Kinderanästhesie ernannt. Er folgt auf Dr. med. Markus Oberhauser, der per 1. November 2025 in Pension geht. Das OKS freut sich, dass sich nach der öffentlichen Ausschreibung ein interner Kandidat durchsetzen konnte.

St. Gallen, 30. Juli 2025



Christian Both ist seit Juli 2024 Teil des Kinderanästhesie-Teams am OKS und wird die Leitung per 1. November 2025 übernehmen. Seine anästhesiologische Aus-, Weiter- und Fortbildung absolvierte er am Kantonsspital Baden, am Universitätsspital Zürich sowie am Kinderspital Zürich, wo er in den letzten zehn Jahren in verschiedenen spezialisierten Bereichen tätig war. Zusätzlich verfügt er über eine vertiefte Spezialisierung in der präklinischen, pädiatrischen Notfallmedizin, die er gezielt in seine neue Führungsrolle einbringen wird.

#### Fokus auf Aus- und Weiterbildung

Ein zentrales Anliegen von Christian Both ist die ärztliche Aus- und Weiterbildung. In den vergangenen Jahren hat er diesen Bereich aktiv mitgestaltet – unter anderem mit praxisnahen Lehrformaten, strukturierte Supervision und modernen Fortbildungsangeboten. Darüber hinaus ist er wissenschaftlich tätig, mit Schwerpunkten auf der kindlichen Atemwegssicherung und der präklinischen Versorgung von schwer erkrankten oder verunfallten Kindern. Seine Erkenntnisse fliessen unmittelbar in die klinische Praxis ein und fördern die evidenzbasierte Weiterentwicklung der pädiatrischen Anästhesie und Notfallmedizin. Ein weiteres Ziel von Both ist es, die regionale und überregionale Vernetzung der Kinderanästhesie zu stärken, sowohl innerhalb der Schweiz als auch im Rahmen des fachlichen Austauschs im DACH-Raum. Die enge Zusammenarbeit mit Partnerinstitutionen und Fachgesellschaften sieht er als zentralen Baustein für die Weiterentwicklung der Kinderanästhesie.

#### Herzlicher Dank an Dr. med. Markus Oberhauser

Der bisherige Leiter der Kinderanästhesie, Dr. med. Markus Oberhauser, tritt per 1. November 2025 in den Ruhestand. Die Spitalleitung dankt ihm herzlich für sein grosses Engagement – insbesondere für die erfolgreiche Verselbstständigung der Kinderanästhesie am OKS und wünscht ihm für den neuen Lebensabschnitt alles Gute.

---

Für weitere Fragen steht Ihnen Dr. Serge Altmann, CEO und Vorsitzender der Spitalleitung heute Mittwoch, 30. Juli zwischen 13.00 und 14.00 Uhr per E-Mail oder telefonisch zur Verfügung.  
[serge.altmann@kispisg.ch](mailto:serge.altmann@kispisg.ch) oder T: +41 (0)71 243 76 01

**Bild oben im Text:** Dr. med. Christian Peter Both

Freundliche Grüsse

**Ostschweizer Kinderspital**

Bereich CEO  
Kommunikation  
Claudiusstrasse 6  
9006 St. Gallen  
Schweiz  
[www.kispisg.ch](http://www.kispisg.ch)

---

**Über das Ostschweizer Kinderspital (OKS)**

Das Ostschweizer Kinderspital (OKS) in St. Gallen ist das führende, familienorientierte Zentrumsspital für Kinder und Jugendliche ab Geburt bis 18 Jahre für die Ostschweiz und das Fürstentum Liechtenstein. Im Volksmund ist das OKS als «Kispi» bekannt. Als medizinischer Komplettversorger auf höchster Versorgungsstufe betreibt es eine Notfallstation und die rund 1'000 Spezialistinnen sowie Spezialisten versorgen Patientinnen und Patienten nach den neuesten Erkenntnissen der Pädiatrie. Das OKS übernimmt eine aktive Rolle in der Aus-, Weiter- und Fortbildung sowie in der Forschung der Kinder- und Jugendmedizin. Das OKS ist als gemeinnützige, privatrechtliche «Stiftung Ostschweizer Kinderspital» organisiert. Träger sind die Kantone St. Gallen, Thurgau, Appenzell Ausserrhoden, Appenzell Innerrhoden und das Fürstentum Liechtenstein. Im September 2026 ist der Bezug des neu erbauten Kinderspitals geplant.